



外遊びで体力UP!

昼間は30度を超え、まだまだ暑い日が続いていますが、朝夕は涼しい風に秋を感じることができるようになりました。子どもたちは、朝から運動場で陣取りをしたり鉄棒をしたりと、体を動かして遊んでいます。昼休みにも、鉄棒で新しい技に挑戦する姿があります。5、6年生は、10月に陸上記録会があります。遊びの中で体力が向上することも期待しています。



高鉄棒が設置されました!

職場体験

7日(木)と8日(金)に、砥用中学校2年生の下田緋永さんと島田彩加さんが、励徳小学校で職場体験をしました。国語や生活科、書写や体育の授業でミニ先生や補助をしたり、事務作業、校舎の内外の美化作業をしたりと、積極的に学校での仕事を体験しました。昼休みは、ケイドロで全校児童と盛り上がり、在校生も、久しぶりの先輩との触れ合いに嬉しそうな表情を見せていました。



3校交流会



7日(木)に、砥用小学校で中央小学校、砥用小学校、励徳小学校の5年生交流会がありました。

集団宿泊教室の活動班に分かれ、自己紹介をし合った後、副班長、時計係、懐中電灯係を決めました。その後、班の旗を作りました。旗には、イラストや名前、オリジナル(?)キャラクターを書きました。最初は緊張していた5人ですが、協力して旗づくりを行う中で、少しずつ打ち解けることができていました。集団宿泊当日は、作った旗を持ってウォークラリーやナイトゲームなどに取り組みます!

お知らせ

- 9月14日(木)は、美里町教育委員会による学校訪問のため、5時間授業となります。下校は14:50です。
- 9月28日(木)と9月29日(金)は、5年生の集団宿泊教室です。豊野少年自然の家に一泊二日で過ごします。28日の下校と29日の登校は5年生が不在になります。